

Medienmitteilung, 17. März 2020

Eröffnung Markthalle Bärau: Lebensmittelversorgung direkt vor Ort

Am 20. März 2020 eröffnet die Stiftung Lebensart in Bärau die Markthalle. Das über 600 Quadratmeter grosse Geschäft bietet alles für den täglichen Bedarf: Lebensmittel, Haushaltsartikel und handwerkliche Produkte aus den eigenen Betrieben sowie von regionalen Lieferanten und von Prima (Volg). Mit der Markthalle erhält Bärau wieder einen eigenen Laden mit Vollsortiment. Bis zur Eröffnung steht zudem die Dorfbäckerei für die Lebensmittelversorgung zur Verfügung.

Seit rund zwei Jahren wurde auf dem Areal der ehemaligen Leinenweberei Lauterbug in Bärau gebaut. Nun erstrahlen die teilweise erhaltenswerten Gebäude in neuem Glanz. In der ehemaligen Webhalle wurde die Markthalle mit Bistro errichtet. «Mit der Markthalle erhält Bärau wieder einen eigenen Laden mit Vollsortiment. Mit dem Bistro und verschiedenen Veranstaltungen soll die Markthalle nach der Corona-Krise aber auch zu einem Treffpunkt für die Umgebung werden», erläutert Stiftungsratspräsident Walter Grossenbacher. «Nicht zuletzt streben wir immer danach, den Stiftungszweck zu erfüllen. Unsere Produkte, die wir in der Markthalle anbieten, werden alle von Menschen mit Beeinträchtigungen hergestellt oder veredelt. Zudem bieten wir auch im Laden angepasste Arbeitsplätze an.» Das gilt auch für die Lebensart-Gärtnerei, welche bereits Ende 2019 in die neuen Räumlichkeiten auf dem Lauterburgareal umgezogen ist.

Ab dem 20. März wird zudem die Dorfbäckerei Bärau mit ihrem breiten, vielseitigen Bäckereiangebot in die Markthalle integriert. Der bisherige Laden wird ab dann geschlossen.

Zettlerei mit Ärztezentrum, Eventlokal und Wohngruppe

Im Gebäude nebenan, der ehemaligen Zettlerei, wurden ein Ärztezentrum, ein Eventlokal und im Dachgeschoss eine Wohnung für individuelle Wohncoachings eingerichtet. Der erste Arzt wird Mitte April seine Arbeit aufnehmen und beim weiteren Aufbau des Ärztezentrums mitwirken.

Baubeginn Wohnbauten Bäraupark

Mit der Eröffnung der Markthalle wird die erste Etappe des neuen Quartiers Bäraupark fertiggestellt. Nun startet die zweite Etappe: die Wohnbauten des Bärauparks. Total 126 moderne, hindernisfreie Mietwohnungen und ein Gemeinschaftsraum sind hier für Singles, Familien, junge und ältere Menschen sowie Menschen mit Beeinträchtigungen geplant. In einem ersten Schritt werden 59 Wohnungen realisiert. Praktische Dienstleistungen wie Reinigungsdienst, Wäscheservice, Einkaufs- und Lieferdienst können bei Bedarf in Anspruch genommen werden. «Damit schaffen wir nicht nur komfortablen Wohn- und Lebensraum für verschiedene Menschen, sondern bieten wiederum neue Arbeitsplätze für unsere Bewohnenden und Tagesaufenthaltenden», so Präsident Walter Grossenbacher.

Keine Eröffnungsaktivitäten und eingeschränkter Betrieb infolge Coronavirus

Zum Schutz unserer Mitmenschen und infolge der verfügten Massnahmen des Bundesrats vom 16. März 2020 finden keine Eröffnungsaktivitäten statt und das Bistro 1784 in der Markthalle sowie der Blumenladen bleiben bis mindestens 19. April geschlossen. Das Selbstbedienungsangebot der Gärtnerei ist täglich von 7.00 – 22.00 Uhr geöffnet.

Kontakte für Rückfragen:

Walter Grossenbacher

Stiftungsratspräsident Stiftung Lebensart

Telefon: 079 785 88 45

E-Mail: walter@grossenbacher-mandate.ch

Markus Hobi

Geschäftsführer Stiftung Lebensart

Telefon: 034 408 26 80

E-Mail: markus.hobi@lebensart.ch

Weitere Informationen:

Markthalle Bärau

Öffnungszeiten: MO-FR 06.00 - 19.00 Uhr (FR, 20. März ab 10.00 Uhr) / SA 08.00 - 17.00 Uhr

www.markthalle-baerau.ch

Bäraupark

www.baeraupark.ch (ab 20. März 2020)

Stiftung Lebensart

Die Stiftung Lebensart bietet Wohn- und Lebensraum für Menschen mit Beeinträchtigungen Menschen und Menschen im Alter mit unterschiedlichem Pflegebedarf. In ihren Institutionen in Aarwangen, Bärau, Oberburg und Trubschachen sowie im Hotel Orchidee Burgdorf finden die Bewohnenden und Tagesaufenthaltenden eine erfüllende Arbeit oder Beschäftigung. Sie werden individuell gefördert und können ihre Fähigkeiten entfalten, stärken und weiterentwickeln. Die vielseitigen Freizeitangebote, belebenden Wohnumgebungen und das kompetente Pflege- und Betreuungspersonal sorgen für Lebensqualität und ein schönes Zuhause. Mit rund 550 engagierten Mitarbeitenden sowie über 80 Lernenden, Praktikantinnen und Praktikanten ist Lebensart die grösste Institution dieser Art im Kanton Bern und eine wichtige Arbeitgeberin, die ihre gesellschaftliche Verantwortung wahrnimmt.

www.lebensart.ch